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令和５年度 第１回 田辺市地域公共交通会議（龍神地域） 会議録 

日 時 令和５年８月 23 日（水）午後３時 35 分から午後４時 00分まで 

場 所 中辺路コミュニティセンター １階 大会議室 （ウェブ併用） 

出席者 10 名 

欠席者 ２名 

議 事 

１．開会 

２．委員紹介 

３．龍神地域における住民バスの現状について 

４．議事 

（１）龍神地域における今後３年間の住民バスの運行について 

５．その他 

６．閉会 

１．開会 

司 会 

 

 

令和５年度 第１回 田辺市地域公共交通会議（以下「会議」という）の出席状況は、全委員

数 12名中、出席 10 名、欠席２名である。よって、田辺市地域公共交通会議条例（以下「条例」

という）、第５条第２項により、委員の半数以上の出席があるので、本会議が成立していること

を報告する。 

 

本会議の開催趣旨としては、本市の龍神地域で運行している自家用有償旅客運送事業（田辺市

住民バス）の登録期限が令和５年９月末をもって満了を迎えることから、その更新等に係る内

容について協議をいただくものとなっている。 

２．委員紹介 

司 会 時間の都合上、資料記載の委員名簿により、紹介と代えさせていただく。 

３．龍神地域における住民バスの現状について 

事務局 

 

《龍神地域における住民バスの現状について事務局から説明》 

 ※ これまでの経過、今後の予定、利用状況 などを説明 

４．議事 

 （１）龍神地域における今後３年間の住民バスの運行について 

司 会 

 

 

議 長 

 

田辺市地域公共交通会議条例第４条第１項に基づき、田辺市企画部長が会長となっている。ま

た、同条例第５条第１項の規定に基づき、会長が議長となる。 

 

本日の議事については、先ほど事務局からの会議趣旨の説明の中にもあったとおり、現在田辺

市が運営している龍神地域における住民バスの今後３年間の運行についてとなる。事務局から
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事務局 

 

 

 

議 長 

 

Ａ委員 

 

事務局 

 

 

Ａ委員 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

事務局 

 

 

Ａ委員 

 

 

事務局 

 

 

 

議 長 

資料の説明を行う。 

 

《龍神地域における今後３年間の住民バスの運行について事務局から説明》 

 ※ 事務所の名称や位置、配置車両数、路線、運行内容、利用料金、経路図、時刻表 などを

説明 

 

ただ今の説明について、委員の皆様からご意見・ご質問等何かありますか。 

 

運行委託事業者について。運行委託事業者は、龍神自動車となるのか。 

 

令和６年３月 31 日までは、現行の委託事業者である龍神自動車が運行します。４月以降につい

ては、年明けごろ入札により決定する委託事業者が運行します。 

 

今回協議している住民バスの３年間と委託契約の３年間はずれるということか。 

 

バスの登録というものは、10月から９月というパターンが一般的であるので、今回、運輸支局

に申請の手続きを行うことについては、令和５年 10 月１日から令和８年９月 30 日までの３年

間、住民バスを走らせるというものである。一方、運行委託の契約については、行政が行うこ

とであるので、年度単位となってしまうため、４月１日からとなり、半年間のずれが生じるこ

とになる。今回については、田辺市が運行主体となる住民バスの 10月から３年間の運行につい

て、協議いただくものである。 

 

利用状況について。令和元年度の利用者数（4,645 人）と令和２年度の利用者数（2,947 人）を

比較すると、1,500 人以上減っているが、どんな理由があるのか。 

 

令和元年度末ごろから感染拡大した新型コロナウィルス感染症の影響であると考えている。 

 

 

コロナの影響でそこまで減るだろうか。南部高等学校龍神分校へ通学していた学生が卒業した

等は考えられないだろうか。 

 

本日持参している資料が令和４年度の利用者実績しかなく回答できないが、市で把握している

暦年の利用者実績を分析し、分校の最寄りのバス停である「五領」での乗降状況を確認し、高

校生の利用の推移を確認することとする。 

 

本日の議事である「龍神地域における今後３年間の住民バスの運行」について、委員の皆様方

のご承認をいただけるということでよろしいか。 

 

《異議なし：参加者全員の挙手を確認》 

 

本会議での協議が調ったということで受け止めます。ありがとうございました。 
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５．その他 

議 長 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

議 長 

 

 

つづいて、その他の項目について委員の皆様方及び事務局から何かありますか。 

 

乗務員不足について（情報共有）。運転手不足が深刻な問題となっている。３年前の状況とは全

く違うことを認識してもらいたい。また、４月からの働き方改革により一層厳しいものになる。

そのような中、年明けに入札を行うこととなっているが、人件費の高騰については覚悟いただ

きたい。 

  

事務局からは何かありませんか。 

 

《特になし》 

６．閉会 

議 長 

 

 

それでは、本日、予定していた議事については、すべて終了したのでこれをもって龍神地域に

おける田辺市地域公共交通会議を終了する。 

【午後４時 00分終了】 

 


